

## Los ajustes internos que hubo al interior de BICE tras el fin de Clever, su fintech

POR VICENTE VERA V.

Un poco más tres años en la industria de fondos mutuos estuvo Clever, la apuesta fintech de Bicecorp. La plataforma tecnológica del grupo Matte comenzó a operar a finales de 2020 y bajará sus cortinas en un mes.

¿La razón? BICE decidió integrar a Clever en el banco. De acuerdo a fuentes internas, la decisión se comenzó

■ El equipo de la plataforma se integró a las distintas filiales del holding del grupo Matte.

a gestar en noviembre de 2022, cuando se decidió hacer un ajuste de timón al negocio.

En aquella fecha, la apuesta fue que Clever tuviera una oferta financiera de multiproducto digital, considerando que tenía una cartera de 16 mil clientes. No obstante, los resultados no habrían sido los esperados y se resolvió que

la plataforma sea absorbida por el banco. Consultada la compañía por el cierre de



Clever, el gerente de Banca GO de Banco BICE, Ari Duke, indicó que "nuestro objetivo es que los clientes puedan satisfacer sus necesidades financieras en un solo lugar y

mejorar su experiencia".

Fuentes de Bicecorp- comentan que la apuesta es reforzar la estrategia digital de BICE Inversiones, considerando su valor de la marca en la industria y aprovechar las sinergias tras la experiencia con Clever que trató de competir con las AGF Fintual y SoyFocus.

### Los movimientos

A nivel interno también hubo cambios. Duke explicó que "todos los miembros de Clever fueron considerados para integrar diversas áreas de Banco BICE, por lo que la mayor parte del equipo se integró a BICE y algunos se mantienen trabajando directamente en la banca GO y el producto GO BICE".

Duke pasó de ser CEO de la plataforma y se integró al equipo que lidera el CEO de BICE, Alberto Schilling.

Estos cambios se dan en medio de un proceso de fusión con Grupo Security.